

Lettre d'infos



ENTREPRISE SOLIDAIRE

Sommaire :

Page 1

EDITO

Page 2

RESPIRE :

- Magazine "Les Nouvelles de St Jean de la Ruelle"
- Nouveau marché
- Bilan accompagnement

Page 3

AABRAYSIE :

- Journée cohésion technique
- Galettes des rois
- 1 000ème outil emprunté

Page 4

Nos actions et rencontres



INCERTITUDES BUDGÉTAIRES



Malgré les engagements de relance de l'économie et de lutte contre le chômage annoncées par le Gouvernement, la politique de retour à l'emploi serait durement amputée : - 14 % du budget global de l'insertion par l'activité économique, soit 200 millions d'euros sur un an.

Ces coupes budgétaires sans précédent sont avant tout de fausses économies qui vont provoquer l'inverse : hausse des dépenses sociales, baisses des recettes pour l'Etat. Les structures de l'IAE sont des employeurs soumis aux cotisations et impôts qui contribuent ainsi aux recettes de l'Etat : 1 € d'aides au poste octroyées rapporte à minima 1,5 € de recettes pour les comptes publics. Une telle décision aurait donc finalement un effet délétère pour les finances de l'Etat et l'effort de réduction des déficits.

Projet de loi de finances 2026 : l'insertion sacrifiée ?

Le Gouvernement entend donc sacrifier un de ses principaux partenaires de l'Emploi. Alors que depuis cinq ans, les acteurs de l'insertion investissent à ses côtés pour proposer aux personnes qui en ont besoin, un travail, une formation et un accompagnement social vers l'emploi. Revenir sur cinq ans d'investissement, c'est mettre en grande difficulté les structures, et faire preuve de court-termisme ; pour certaines d'entre elles, les condamner à la fermeture.

Mais cette baisse est avant tout la plus impactante pour toutes les personnes sans emploi et en difficulté, pour toutes celles qui ont besoin de retrouver le chemin de l'emploi. Faut-il rappeler que la majorité des bénéficiaires de l'IAE vivent en dessous du seuil de pauvreté au moment de leur entrée dans le parcours ? Que malgré la baisse du chômage, les publics les plus éloignés restent à la marge du marché du travail ? Ce sont bien les acteurs de l'insertion, dans toute leur diversité, qui proposent des réponses efficaces et adaptées à ces personnes. C'est pourquoi les réseaux de l'insertion appellent dès aujourd'hui les parlementaires à la mobilisation. Mobilisons-nous pour maintenir les 60 000 emplois qui sont en cours de suppression. Mobilisons-nous pour toutes ces personnes qui ont besoin du dispositif de retour à l'emploi le plus efficace qui existe depuis quarante ans.

MAGAZINE "LES NOUVELLES DE SAINT JEAN DE LA RUELLE "

Pour la 2ème année, Respire, régie de quartier de St Jean de la Ruelle arpente les rues de la ville pour distribuer "les Nouvelles de Saint Jean de la Ruelle", magazine municipal. Rien ne nous arrête!

Des conditions particulières en ce mois de janvier, une distribution sous la neige.

L'équipe, bien équipée, est intervenue dans les rues de St Jean, des pauses café, thé toutes les heures pour se réchauffer et des échanges sympathiques avec les rares stéreollans qui s'aventuraient dans les rues.

Le boîtierage de Saint Jean de la Ruelle c'est plus de 7000 boîtes aux lettres, environ 75 heures de travail et un apport pédagogique qui n'a pas de prix.



NOUVEAU MARCHÉ



OIE et RESPIRE ont répondu conjointement à un nouveau marché de nettoyage porté par le Département du Loiret.

Le marché a été remporté par nos structures grâce à un travail de cohésion et de coopération.

Nos salariés vont donc entretenir plusieurs bâtiments du Département.

Laver les sols, faire les poussières, essuyer les vitres... Que du bonheur pour nos salariés qui désirent apprendre et monter en compétences !!

BILAN ACCOMPAGNEMENT 2025

ACI :

- 20 personnes accompagnés (dont 3 femmes, 11 BRSA)
- 13 sorties dont 3 non comptabilisées
- 1 sortie durable (CDD de plus de 6 mois)
- 4 sorties positives (2 formations qualifiantes, 2 suite de parcours IAE)
- 50% de sorties dynamiques
- 152 heures d'accompagnement individuel
- 105 d'heures d'accompagnement collectif
- 11674 heures travaillés

EI :

- 36 personnes accompagnées (dont 14 femmes, 14 BRSA)
- 15 sorties dont 3 non comptabilisées
- 1 sortie durable (CDD de plus de 6 mois)
- 1 sortie positive (formation qualifiante)
- 16,67% de sorties dynamiques
- 323 d'heures d'accompagnement individuel
- 295 d'heures d'accompagnement collectif
- 30031 heures travaillées



JOURNÉE COHÉSION TECHNIQUE

Ce mois-ci, le pôle technique a organisé une journée cohésion d'équipe afin de renforcer les liens entre tous les salariés et de partager un moment convivial en dehors du cadre du travail.

Au programme : un délicieux petit déjeuner poursuivi par une sortie Laser Game à Saran, une activité qui a permis de renforcer les liens et développer l'esprit d'équipe.

Pour conclure cette matinée sur une note gourmande, un buffet de pizzas a été proposé pour les permanents du service.

Un bon moment de convivialité, pour se retrouver avant d'entamer la saison qui va arriver très vite.



GALETTES DES ROIS

L'ensemble des salariés d'Aabraysie a eu le plaisir de partager la traditionnelle galette des rois. À cette occasion, Sandrina, chargée de lien social, a organisé plusieurs temps de convivialité : les 5 et 6 janvier au sein des deux dépôts du pôle transport, le 12 janvier dans les services techniques et le 13 janvier pour les salariés du siège. Ces moments de partage ont permis de réunir les équipes autour d'une tradition chaleureuse et appréciée de tous.



1000ÈME OUTIL EMPRUNTÉ

Le samedi 10 janvier, les bénévoles de la prêteuse abraysienne ont fêté 2 événements. Tout d'abord, bien sûr, la nouvelle année 2026. Et, un fait plus marquant pour la Prêteuse Abraysienne, le 1000ème outil emprunté depuis l'ouverture en mars 2022.

A cette occasion, les enfants volontaires ont eu l'opportunité de réaliser un petit assemblage qu'ils ont pu conserver.

A la fin de la permanence, a eu lieu un moment plus solennel avec un discours de Guillaume BEC, un des bénévoles fondateurs pour revenir sur le chemin parcouru et présenter les projets à venir en présence d'élus et de Mme le Maire.



Nos actions et rencontres



8/01 : Vœux du Maire de Saran

15/01 : Vœux du Maire de St Jean de la Ruelle

→ www.respire.org

 Regie Respire / Ecole de Conduite Respire / Vélo Ecole Respire

 Régie de quartier Respire

 veloecolerespire



Tous les samedis matin : Permanence la Prêteuse Abraysienne

5/01 : Vœux du Maire de Saint Jean de Braye

6/01 : Rdv Blooming

7/01 : Rdv Logem (Pithiviers)

8/01 : Webinaire Mouvement des Régies "Pour une démocratie Alimentaire de proximité", atelier de travail Saveurs et Talents et réunion RESSOR

9/01 : Réunion communication Repair Café

12/01 : Rdv Atlas Etre et Savoir

13/01 : Visite de la Halle du réemploi à Rilleux-la-Pape

14/01 : Rencontre RCC / ADEME / Conseil Régional Centre Val de Loire

15/01 : Vœux du Maire de Chécy

16/01 : Réunion mensuelle Keolis

17/01 : Repair café

20/01 : Visio Germinal (GASIL)

21/01 : Webinaire Cop Verte présentation par l'équipe de Recherche & Développement d'EDF, réunion avec le Conseil Régional CVL (formations IAE), galette des rois du Maire d'Orléans

22/01 : Rdv ERGOS et rdv Préfecture (adulte-relais)

26/01 : COPIL Arche 6-10 et CA du Réseau Compost Citoyen

27/01 : Rencontre du Réseau Compost Citoyen et forum de l'IAE au Conseil Départemental

29/01 : L'économie circulaire en pratique (Conseil Régional CVL) et afterwork GEZI

→ www.aabrysie.fr

   Aabrysie Développement

